



Stahlsymposion in Riedersbach Eine kurze Foto-Pause gönnen sich die 18 Künstler, die beim heurigen Stahlsymposion in der Gipshalle der Energie AG in Riedersbach noch bis 4. September an ihren Skulpturen arbeiten. Auch heuer ist das Symposion wieder international besetzt mit Künstlern aus Österreich, Deutschland, Italien und China. Die Abschlusspräsentation findet am Freitag, 4. September, um 19.30 Uhr in der Gipshalle statt. Die Ausstellung der Werke ist am Samstag, 5., und Sonntag, 6. September, jeweils von 9 bis 18 Uhr geöffnet. Künstlerführungen gibt's an beiden Tagen jeweils um 11 und 14 Uhr.